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TOP 1 
 

Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit: 
 
Am 19. September 2016  um 19.30 Uhr eröffnet der 1. Vorsitzende Stefan Schlottmann die 
beschlussfähige   Vorstandssitzung und begrüßt die anwesenden Vorstandsmitglieder:    
Ulrich Schröter , Kerstin Fritzler, Claudia Petermann, Sandra Menger, Annette Hartkopp , 
Thorsten Schütt, Lisa-Marie Harms, Thomas Mallon 
 
Entschuldigt: 
 

TOP 2 
 
 

Besprechung der Aufgaben aus der letzten VS-Sitzung: 
  
Es gibt keine offenen Aufgaben (siehe aufgeführte Tagespunkte) 
 

TOP 3 
 
 

Genehmigung des Protokolls der letzten Vorstandssitzung: 
 
Das Protokoll der 3.Vorstandssitzung aus 2016  wird einstimmig angenommen. 
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Berichte der Vorstandsmitglieder: 
 
Stefan: 
Zum Arbeitsdienst vor den Vereinsmeisterschaften waren aufgrund des Wetters 4 Mitglieder 
für 1 Std anwesend. 
Die Anwesenheitsliste hat Stefan vervollständigt. 
 
Ines und Yanik Schütte, Andre Döring und Angelika Eggert sind aus dem Tennisverein 
ausgetreten.  
Ebenfalls austreten möchte Wilfried Göring aus Gesundheitlichen Gründen. 
 
Simone Mallon hat einen Antrag gestellt das Sie als Arbeitslose nicht mehr den vollen 
Mitgliedsbeitrag zahlen möchte. 
Nach Diskussion im Vorstand ergeht folgender Beschluss mit 5Ja Stimmen und 4 Enthaltung. 
            Simone Mallon muss den letzten Quartalsbeitrag nicht bezahlen. 
 
Die Einweihung der Boulebahn soll am 15.04.2017 stattfinden. 
Terminabsprache mit den Erbauern der Bahn damit möglichst alle Anwesend sind. 
 
Stefan bittet die Vorstandsmitglieder sich Gedanken zu machen wer in 2Jahren das Amt 
des 1.Vorsitzenden übernehmen möchte. Der Antrieb und das Engagement sind bei Stefan 
nicht mehr so vorhanden um diesen Posten nach seinen Vorstellungen auszuführen. 
Des weiteren bittet er die Vorstandsmitglieder sich zu überlegen wer in seinem Amt bleiben 
und wer aufhören möchte.   
 
Ulrich: 
Die Fahrradtour der Tennisfreunde Kollow hat stattgefunden. Mit 12 Teilnehmern wurden 
40Kilometer Strecke bewältigt.Alle hatten sehr viel Spaß. 
 
Es wurde mit der Gebäudeversicherung gesprochen und en Angebot wird zugeschickt. 
Die Klärung mit der Provinzial über den zu viel abgebuchten Beitrag steht noch aus. 
 
Kerstin: 
Schaut zur nächsten Vorstandssitzung nach ob Melanie Dohrndorf Mitglied im Verein ist. 
 
Ansonsten gibt es nichts zu berichten. 
 
Claudia: 
Schaut ob sie günstig an eine neue Spülmaschine herankommt. 
 
 
 



Protokoll der  4. Vorstandssitzung  in  2016  der  TF Kollow e.V. von 1980  am 19.09.2016     Kollow, den 19.09.2016 
H i n w e i s :    Die mit NAMEN gekennzeichneten  Absätze enthalten  Aufträge für die genannte Person,   Beschlüsse  sind mit dem  
          Zeichen „B“ , Termine mit  einem „T“ gekennzeichnet.  

2 von 2 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Sandra: 
Die 1.Damen 30 ist im Sommer wie auch im Winter in die Landesliga aufgestiegen. 
 
Die Vereinsmeisterschaften laufen soweit ganz gut. Die Siegerpokale werden zum gravieren 
gegeben. 
 
Die Mannschaftsmeldungen für den Sommer 2017 werden noch beratschlagt. 
 Meldeschluss ist der 1 Dezember 2016. 
 
Annette: 
Die neu Angeschafften Stühle für den Außenbereich waren ein Fehleinkauf. Stühle sind 
reklamiert und die Angelegenheit ist noch in Klärung. 
 
Die Essenspläne für die Vereinsmeisterschaften sind erstellt und verschickt worden.  
Zum nächsten Jahr muss dies überarbeitet werden da teilweise zu viel mitgebracht wurde. 
 
Der Verein braucht dringend einen neue Spülmaschine!! 
 
Petra Wülfken hört zum Jahresende im Festausschuss auf. 
 Festausschuss braucht dringend neue Leute und muss neu strukturiert werden. Hierzu soll 
eine Aufgaben Liste erstellt werden.( Welche Aufgaben hat der Festausschuss, was muss vor 
den Veranstaltungen gemacht werden u.s.w.)  
 
Thorsten: 
Die Überflurregner auf Platz 3+4 sind eingebaut. Hier muss aber nochmal eine Überprüfung 
stattfinden wegen der Druckeinstellung.  
Alle Plätze sollen in Zukunft mit den Überflurregnern ausgestattet werden. 
Der Verein sollte sich ein Druckminderer anschaffen da zu hoher Druck die Sprenger kaputt 
macht. 
 
Die Plätze müssen bei Trockenheit besser Gewässert werden. 
 
Die Winterfestmachung der Plätze ist für November vorgesehen. 
 
Lisa: 
Die Vereinsmeisterschaften sind im Jugendbereich gut angelaufen.  
Die Preise für die VM werden besorgt. 
 
Melissa Schlottmann würde als helfende Hand Lisa gerne zur Seite stehen. 
Wahl auf der nächsten Jahreshauptversammlung. 
 
Thomas: 
War auf der Gemeinderatssitzung am 06.09.2016 anwesend. Hier wurde über die 2 Anträge 
des Tennisvereins abgestimmt die Einstimmig bewilligt wurden. 
Anträge in schriftlicher Form liegen dem Protokoll bei. 
Wenn der Tennisverein einen Termin zur Schulung des Defibrilators hat bitte die Gemeinde, 
die Senioren und die Feuerwehr informieren so das eine Abordnung zu diesem Termin 
Anwesend sein kann.   
 

TOP 5 
 
 

Verschiedenes 
Thomas Mallon bittet den Vorstand zu beschließen das Anträge nur noch in Schriftlicher 
Formloser Form bei Vorstandsmitgliedern eingereicht werden dürfen. 
                                   Dies wird einstimmig beschlossen 
 
 
Nächster Termin:           30.November 2016  19Uhr 
 
Ende:                                 19 September 21.15Uhr 
 

                                       Thomas Mallon    Stefan Schlottmann 
                  Schriftwart       1. Vorsitzender 


